

Psaumes de l'Archange Michaël

249. Passer les initiations de la vie d'une façon juste.

1. Dans la vie de l'homme, il y a des étapes fondamentales, que les anciens appelaient « initiations ». Ces initiations sont des forces bénéfiques d'éducation et de progression pour structurer le chemin que l'homme doit parcourir lors de son passage sur la terre. Elles sont des portes permettant d'entrer dans un nouvel aspect de la vie, dans une perception, une conscience et une maîtrise nouvelles.
2. À chaque nouvelle étape qui commence, c'est une nouvelle façon d'être au monde qui apparaît.
3. Sachez que pour passer une initiation, il est important de bien s'y préparer. En réalité, ce n'est pas le passage de l'initiation en lui-même qui est le plus important, mais la préparation, car c'est elle qui détermine la qualité de l'initiation et de tout ce qui en découlera.
4. Mettez de la valeur dans ce que vous faites et dans ce que vous entrepenez.
5. Vivez avec conscience, amour et intelligence.
6. Faites apparaître l'âme dans votre vie.
7. Prendre soin des initiations, c'est prendre soin de vous-mêmes, de la terre et du ciel, des générations futures et de ce que vous leur transmettrez.
8. La plus belle chose que vous pouvez transmettre, c'est le chemin que vous avez vous-mêmes parcouru, car c'est dans vos pas que les générations futures marcheront et c'est dans le parfum de vos âmes qu'elles respireront.
9. À travers les initiations, ne cherchez pas les apparences et ne cultivez pas la superstition, mais soyez profonds, vrais et purs.
10. Soyez vivants de l'intérieur et formez-vous un corps plus grand que la vie mortelle, un corps respectueux de l'universel.
11. À travers une initiation, il ne s'agit pas d'obtenir un grade extérieur, de porter sur soi une étiquette, une médaille, un titre, mais bien d'être en harmonie avec les forces à l'œuvre à un moment donné de la vie, à une étape précise.
12. La naissance et la mort du corps sont des étapes importantes.
13. L'homme n'est pas le même et n'est pas en correspondance avec les mêmes forces, influences et intelligences à 7 ans, 14 ans ou 21 ans. C'est pourquoi, à chaque nouvelle étape de la vie, la tradition essénienne a établi des initiations, des consécrations dans le but d'ouvrir la porte le plus correctement possible et ainsi, d'établir le lien, d'harmoniser les mondes. Pour les inconscients, tout cela n'existe pas, car l'Initiation commence avec la terre de la conscience.
14. Ton initiation détermine ta conscience et dit qui tu es, quelles sont tes capacités et ce que tu fais de ta vie.

15. Une initiation est une opportunité qui te révèle à toi-même qui tu es en te montrant ce que tu en fais.
16. Si Dieu te donne quelque chose, c'est à toi d'être conscient pour savoir ce que tu en fais et comment tu le valorises.
17. Dieu est-il important pour toi ? Vas-tu vers Dieu pour prendre ou pour bâtir et valoriser son œuvre ?
18. Plus tu gravis les marches de l'Initiation, plus tu dois devenir un serviteur du Bien commun, c'est-à-dire de Dieu.
19. Être initié signifie ouvrir une porte, commencer ou être commencé, mais c'est à l'homme lui-même d'achever et de conduire à la perfection ce qui lui a été transmis comme semence.
20. Lorsqu'une opportunité se présente dans la vie, il est bien de la saisir, mais il faut être bien préparé et surtout, il faut savoir ce qu'on va en faire.
21. Bien des êtres saisissent des opportunités, mais ils s'arrêtent là. Ils sont heureux d'avoir été opportunistes, d'avoir eu cette présence d'esprit, mais ils n'en font rien. Ainsi en est-il de tous les hommes qui passent une initiation et s'en contentent, se gargarisant d'avoir obtenu tel grade ou vécu telle expérience. Mais finalement, ce n'est qu'une congratulation permanente qui appauvrit l'initiation et la rend faible pour les générations futures. Alors l'opportunité s'efface, le monde se ferme, mais l'homme croit toujours, dans son illusion, qu'il marche encore dans cette bénédiction.
22. Le travail de l'homme est d'actualiser la Lumière et le lien avec les mondes supérieurs en permanence.
23. De la même façon que l'homme meurt s'il cesse de s'alimenter ou de respirer, il meurt s'il cesse son activité de nourrir la Lumière en lui et dans le monde : la Lumière le quitte et il ne vit plus qu'avec son corps et son monde mortels.
24. Il y a plusieurs façons de vivre et de mourir. Ainsi, tu peux très bien mourir à la Lumière, tout en continuant à vivre avec ton corps dans un monde sans Lumière. Dans ce monde, tu peux mentir et illusionner par les apparences, mais comprends que devant la Lumière et les mondes supérieurs, cela n'est pas possible : seules la vérité, l'honnêteté et la pureté sont prises en compte ; le mensonge n'y est pas le bienvenu.
25. Si tu reçois une initiation, elle doit être considérée comme une victoire pour Dieu et non pas pour l'homme. Ainsi, tu dois prendre soin de cette opportunité qui s'offre à toi et vivre avec elle en l'alimentant quotidiennement, en l'actualisant, en la faisant grandir jusqu'à la conduire dans la prospérité et la grandeur. Ce sera alors comme une nouvelle conscience qui s'éveille, se pose, se stabilise et s'élargit pour prendre sa place et tout éclairer d'un jour nouveau, jusqu'à devenir un corps puissant, un mode de vie, une autre façon d'être au monde. Cette attitude s'appelle recevoir une initiation et la porter dans sa vie. Pour les autres, celles et ceux qui ne parviennent pas à franchir le seuil de l'initiation, cela aura été une tentative, une expérience parmi d'autres qui se sera éteinte, car ils n'auront pas réussi à côtoyer les mondes supérieurs dans un langage direct.

26. Le plus haut de l'initiation permet d'être dans l'aura de la création du monde □
 Une telle initiation conduit à la perfection, c'est-à-dire à la sagesse, car la sagesse est toujours la conclusion, la fin, et donc la perfection.
27. Dans la sagesse, les hommes ne parlent pas de ce qu'ils ont, de ce qu'ils font, mais ils transmettent un fruit qui peut être partagé comme une nourriture de vie, une énergie, une force, une médecine, une âme, un monde, une intelligence et la semence de la résurrection du futur.
28. Lorsque l'homme mange le fruit de la sagesse, il trouve son essence, son origine et son immortalité. Telle est la victoire de l'initiation de Dieu, de Sa tradition, de Sa religion, de Sa maison.
29. Ceux qui disent qu'ils sont à tel degré ou tel grade, qu'ils ont telle vertu ou telle qualité, qu'ils ont réalisé telle ou telle œuvre, qui ne parlent que de l'existence mortelle ou d'un chemin en eux montrent qu'ils n'ont pas encore rencontré Dieu, car le Père te montre que chaque étape du chemin est un moyen, une marche, mais qui n'a pas de valeur en soi.
30. La valeur apparaît lorsque Dieu parle à travers ta bouche, qu'Il regarde dans tes yeux, qu'Il vit dans tes oreilles et qu'ainsi, tu sais entendre son message et voir l'intelligence universelle vivante et agissante en chaque manifestation de la vie.
31. Si l'homme regarde le monde en disant qu'il est mauvais, imparfait, négatif et qu'il le condamne, cela montre qu'il a été mal préparé, mal éduqué. Cela veut dire que lorsque la porte de l'Initiation s'est ouverte, il n'a pas saisi l'opportunité. Alors maintenant, peut-être qu'il a un grade et qu'il est important dans le monde des apparences, mais il ne vit que dans son monde d'homme mortel, privé de la lumière de Dieu. Son corps, ses organes, son être sont humains et ne sont pas constitués avec les éléments purs et éternels de la sagesse universelle.

Père Michaël, quels sont la conscience, l'attitude et le comportement justes à cultiver lorsque l'opportunité de vivre une initiation se présente ?

32. Tout homme vivant sur la terre rencontre des épreuves, car l'expérience de l'incarnation est une école initiatique.
33. L'homme vient sur la terre pour vivre certaines expériences et se construire un corps de sagesse. Dans cette grande école, il n'existe pas d'opportunité plus grande pour l'homme que d'avoir des initiations conscientes, provoquées et recherchées ; c'est le moyen le plus efficace et le plus rapide pour renouer l'alliance avec les mondes supérieurs divins.
34. Du point de vue de la tradition de Dieu, la plus grande initiation aujourd'hui sur terre est la Ronde des Archanges ; c'est le sacrement caché dans toutes les consécrations et expériences de la lumière sage.
35. La Ronde des Archanges est une incorporation de la Lumière au sein d'un organisme dédié à la victoire de la sagesse sur la terre.
36. Entrer dans la Ronde des Archanges demande une préparation, car en elle, il y a toutes les initiations et toutes les étapes de la vie. Il ne s'agit pas de recevoir cette initiation comme un grade extérieur ou comme une magie superstitieuse. Il faut

- réellement entrer dans ce nouveau corps de la Ronde des Archanges par une pratique quotidienne, par une nouvelle habitude de vie, une autre conscience. Ainsi, le corps physique et tous les corps subtils doivent être nourris quotidiennement par le grand corps et les rythmes de la Ronde des Archanges.
37. Si l'initié ne nourrit pas la divinité de la Ronde des Archanges en faisant grandir ses valeurs dans sa vie, le lien s'appauvrira et la semence ne s'enracinera pas dans sa terre. Ce sera un avortement et le nouveau corps mourra. C'est pourquoi je vous dis que l'initiation est une opportunité provoquée et consciente que l'homme doit savoir saisir lorsqu'elle se présente. C'est une responsabilité et un engagement vis-à vis de soi-même et des mondes supérieurs auxquels l'initiation appartient ; c'est aussi une responsabilité vis-à-vis des générations futures, qui ne veulent pas être enfermées dans les ténèbres d'un monde sans valeur ni emprisonnées dans celles du mensonge.
 38. S'engager dans une initiation signifie se présenter devant Dieu ; ce n'est pas pour être congratulé ni glorifié dans une fausse victoire devant le monde des apparences des hommes mortels.
 39. Le but de l'initiation n'est pas de dire aux autres qu'on est à tel niveau, mais d'être vrai avec soi-même, en montrant aux autres ce que ce niveau apporte dans la réalité de la terre. Cela se verra à travers une sagesse qui s'incarne, des valeurs qui apparaissent, une maîtrise de la vie qui grandit, c'est-à-dire le contrôle du serpent qui vit en tout homme.
 40. Celui qui grandit en sagesse, en maîtrise, en valeurs vit selon son initiation et honore Dieu et les mondes par sa fidélité et ses actes concrets. Il n'est plus une marionnette des sympathies-antipathies, dans une vérité mélangée de mensonges. Il est tout simplement le corps de cette initiation incarnée qui grandit et se développe en lui, ainsi qu'en toutes ses activités.